



MC exige investigación por intento de violación

Entregan 23 mil firmas para desaforar al Cuau

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

La diputada emecista Laura Ballesteros, activistas, feministas y organizaciones civiles entregaron 23 mil firmas ciudadanas para presentar una solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco y, de este modo, que se investigue la acusación contra el diputado de Morena por violación en grado de tentativa contra su media hermana.

"Si permitimos que este caso quede en el olvido, estaremos enviando el peor mensaje posible: que los vínculos políticos están por encima de la justicia. Hoy, el Congreso debe ser un ejemplo, no un obstáculo", dijo Ballesteros Mancilla, en compañía de otras legisladoras de su partido.

el dato

PAOLA ZABALA SAEB, presidenta de la organización Ocupa, denunció que "el patriarcado y el machismo en México siguen intactos, aunque llegue una Presidenta".

En conferencia de prensa, Luara Ballesteros aseguró que no se trata de un juego político ni electoral, ni de una misión que busque pegarle al régimen en turno, sino de defender los derechos de todas las mujeres mexicanas, ante lo cual dijo: "no vamos a ceder un solo paso, un solo día, ni un solo miramiento para que tengan justicia, reparación del daño y garantías de no repetición".

"El fuero no puede ser sinónimo de impunidad. Cuando hay una denuncia tan grave como la de tentativa de violación, lo mínimo que debe hacer el Congreso es actuar. El mensaje debe ser claro: nadie está por encima de la ley", afirmó la emecista.

Asistieron también el diputado del PT Reginaldo Sandoval, las diputadas de Acción Nacional Tania Palacios Kuri y Diana Gutiérrez, y Alejandra Barrales, senadora de Movimiento Ciudadano, para recibir el paquete de firmas por parte de Paola Zavala y Gema Santana, que se lograron

› **"EL CONGRESO** debe ser un ejemplo, no un obstáculo", señala la diputada emecista Laura Ballesteros; grupo opositor coincide en que este caso deja una deuda con las mujeres



LA DIPUTADA emecista Laura Ballesteros, ayer, en conferencia de prensa.

conseguir gracias a más de 150 mujeres en todo el país.

El grupo opositor coincidió en que el caso de Cuauhtémoc Blanco deja una deuda histórica con las víctimas de violencia. Por eso, presentan de nuevo una petición para escuchar la denuncia de estas 23 mil personas que firman para que el Poder Legislativo deje de proteger a agresores sexuales.

En meses pasados se dio a conocer que el exfutbolista sometió y acosó durante cuatro minutos a su media hermana, Nidia Fabiola Blanco, en la época en que era gobernador de Morelos, según consta en la denuncia por intento de violación que la mujer interpuso ante la Fiscalía General del estado.

El relato de la noche descrita por la víctima es el sustento con el que la fiscalía pidió al Congreso de la Unión anular la inmunidad que ahora protege a Blanco como diputado federal y le impide afrontar la justicia como cualquier ciudadano.

Morena, el partido del exgobernador,

junto con la ayuda del PRI y el Partido Verde, desechó la petición de desafuero por supuestas fallas técnicas en la investigación de la denuncia de Nidia Fabiola Blanco y, ante ello, diputadas de oposición han enfrentado una batalla en apoyo a la afectada.

Los hechos denunciados por Nidia Fabiola han dado la vuelta y creado polémica en el Congreso; sin embargo, ahora, a los anteriores señalamientos se suman los de los integrantes del Consejo Ciudadano de Morelos, quienes denunciaron presuntos desvíos de recursos en el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Cuernavaca (SAPAC) durante la administración de Cuauhtémoc Blanco cuando fue presidente municipal de la capital morelense.

Señalaron que los hechos dejaron un adeudo millonario con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y advirtieron que los ciudadanos serán quienes asumirán las consecuencias financieras, por lo que exigen sanciones a los responsables y que no haya impunidad.